

Acclamations et larmes

Description

[FRD041111](#)

Luc 19:28-44

Bienvenue à Refléter Dieu.

De grandes foules s'étaient rassemblées à Jérusalem pour célébrer la Pâque. Les gens se mettaient souvent au bord de la route pour avoir un aperçu des gens qui voyageaient à la ville sainte.

Jésus arrive sur un âne. Le roi de l'univers qui fait son apparence sur un animal emprunté. La réponse était spontanée. Les manteaux étalés sur la route lui offraient un accueil de tapis rouge. Les voix élevées au ciel sonnaient comme une louange royale. Le roi était venu, donc les cris de « Paix au ciel » ! et « Gloire au plus haut des cieux » ! étaient appropriés. L'espoir remplissait l'air. Sûrement Jésus était sur le point de changer le paysage politique.

Les acclamations dans ses oreilles se changèrent en larmes quand il vit la ville. Son cœur était lourd à cause de la destruction de Jérusalem. Son chagrin coulait de ses yeux. La foule chantait de la paix, mais n'en avait pas. Pourtant, quelque chose était sur le point de changer le paysage spirituel. Il n'y aura pas de soulèvement pour se libérer de Rome, mais une croix haussée avec un roi crucifié pour libérer du péché.

Menez une vie sainte....Visiter refléterdieu.com.

date créée

2011/04/11